



Roland Mack, fondateur d'Europa-Park, célèbre son 75e anniversaire

Entrepreneur familial visionnaire reconnu dans le monde entier et moteur de l'amitié franco-allemande

Roland Mack, fondateur d'Europa-Park, célèbre son 75e anniversaire

7 octobre 2024

Roland Mack, fondateur et propriétaire d'Europa-Park, fête son 75e anniversaire le 12 octobre 2024. Il est l'un des pionniers en matière d'innovation dans l'industrie internationale du divertissement.

Depuis son ouverture en juillet 1975, plus de **145 millions** de personnes ont visité le parc de loisirs, et la famille Mack y a investi **plus d'1 milliard d'euros sans aucune subvention publique**. Véritable visionnaire, Roland Mack, a su donner vie à Europa-Park en étant à la fois l'idéateur, le moteur et l'artisan de son succès. Ceux qui le connaissent parlent de lui comme une

personne curieuse, chaleureuse, directe, disciplinée et engagée à maintenir des standards de qualité élevés. Ses atouts humains et professionnels lui ont permis de construire l'un des parcs les plus réputés à l'international.

Wolfgang Schäuble, homme d'État allemand décédé en 2023, disait de lui : « Roland Mack est bien plus qu'un simple fabriquant de grand huit. Les innovations de cet entrepreneur originaire du Bade-Wurtemberg, donnent souvent naissance à des tendances dans l'industrie internationale des parcs de loisirs. Il a toujours su naviguer entre la complexité de l'Europe réelle et la magie d'Europa-Park, où le rapprochement des peuples de la région du Rhin supérieur à l'histoire mouvementée est un exemple de réussite. »

Roland Mack, ingénieur de formation, a cofondé Europa-Park en 1975 avec son père, Franz Mack à seulement 24 ans. Le parc situé dans la région des trois frontières entre l'Allemagne, la France et la Suisse accueille aujourd'hui plus de 6 millions de visiteurs par an, **dont 20,4 % de Français.** Récemment élu pour la 9ème fois « meilleur parc de loisirs au monde », Europa-Park allie innovation et tradition familiale, ce qui en fait un leader mondial des parcs de loisirs.

Il a également joué un rôle clé dans le développement de l'entreprise de production **MACK Rides** à Waldkirch en Forêt-Noire. Sous sa direction, elle est passée au « Génie mécanique 4.0 » dotée de systèmes de production robotisés des plus modernes. **Avec plus de 95 % des équipements fabriqués qui sont exportés hors d'Allemagne aujourd'hui, MACK Rides possède une expertise unique dans la fabrication de grand huit, d'attractions aquatiques et d'autres attractions sur rails.** Désormais, l'entreprise ne fabrique plus d'installations mobiles pour les forains, mais uniquement des attractions fixes.

Roland Mack a été récompensé par de nombreux prix, notamment pour son **engagement en faveur de l'amitié franco-allemande.** Parmi les exemples notables, on trouve son intronisation au sein du « Hall

of Fame » de l'Association internationale des parcs de loisirs et d'attractions (IAAPA), où il a rejoint Walt Disney et son père Franz Mack, ainsi que le titre de citoyen d'honneur des villes de Sélestat, Erstein et Soultzmatt en Alsace. Il a également décoré « Chevalier de la Légion d'Honneur » et « Chevalier de l'Ordre national du Mérite », deux distinctions honorifiques octroyées par l'Etat français. L'entrepreneur francophile a aussi été nommé « Chevalier » puis « Officier de l'Ordre des Palmes académiques » pour son action au service de l'éducation et de la formation professionnelle transfrontalière. Roland Mack est « Ambassadeur de bonne volonté pour les Familles » pour le Conseil de l'Europe. En 2023, la TEA (Themed Entertainment Association) lui a décerné le « Buzz Price Award », la plus prestigieuse distinction internationale de l'industrie des parcs à thème, pour l'ensemble de sa carrière.

Aux côtés de son épouse Marianne et son frère Jürgen, Roland Mack est à la tête d'une entreprise familiale par excellence, créée avec son père Franz. Il a construit Europa-Park et a mené l'entreprise de production MACK Rides, située à proximité et forte de près de 250 ans, à un succès mondial. Parallèlement, Roland Mack transmet l'entreprise pas à pas à la génération suivante : « Je suis administrateur de notre entreprise familiale et transmets une société bien préparée pour l'avenir ». Ses fils Michael et Thomas ont depuis longtemps intégré la direction de l'entreprise, et sa fille Ann-Kathrin est architecte de formation et associée d'Europa-Park. La famille Mack est la seule au monde à être propriétaire d'un parc de loisirs de cette envergure tout en exerçant une activité dans la construction de manèges. Des attractions signées Mack sont présentes sur tous les continents et dans tous les grands parcs de loisirs.



Roland Mack, fondateur d'Europa-Park, célèbre son 75e anniversaire



Roland Mack, a su donné vie à Europa-Park en étant à la fois l'idéateur, le moteur et l'artisan de son succès



Roland Mack à bord de l'attraction « blue fire Megacoaster »